

- « مكة وتميم » · مجله التاريخ الاقتصادى والاجتماعى للشرق ،
نوفمبر ١٩٦٥ ·
- « Notes on the Papyrus Text About Mohammad's Campaign
against the Al-Nadir ». Archiv Orientalni, Vol. 32, 1967.
- « ملاحظات على النص المحرر على ورق البردى عن غزوة محمد
ابن النضير » · الأرشيف الشرقى ، المجلد ٣٢ ، ١٩٦٧ ·
- « The Expedition to Bi'r Ma-una ». Arabic and Islamic Studies
in Honour of Hamilton A. R. Gibb ed. George Makdisi. Leiden,
1965.
- « غزوة بئر معونة » · الدراسات العربية والاسلامية لتكريم
هاملتون ر. جيب · أعده للنشر جورج مقدسى ، لايدن ،
١٩٦٥ ·
- Kuper, Leo. « Political Changes in Plural Societies : Problems in
Racial Pluralism ». International Social Science Journal Vol.
XXIII. No. 4, 1971.
- كوبر ، ليو · « التغييرات السياسية فى المجتمعات التعددية · مشكلات
فى التعدد العنصرى ، مجلة علم الاجتماع الدولية ، المجلد الثالث
والعشرون ، رقم ٤ ، ١٩٧١ ·
- Lichtenstadter, Ilse. « Some References to Jews in Pre-Islamic Arabic
Literature ». Proceedings of the American Academy for Jewish
Research. Vol. X. 1940.
- ليشتنستادتر ، إيليس · « بعض الاشارات الى اليهود فى الأدب العربى
الجاهلى » · أعمال الاكاديمية الأمريكية للبحوث اليهودية ، المجلد
العاشر ، ١٩٤٠ ·
- Nemoy, Leon, « Jews and Arabs ». Review of S.D. Goitein's book of
the same name. The Jewish Quarterly Review. Vol. X Lvi, No. 4,
1956.
- نيموى ، ليون « اليهود والعرب » · عرض لكتاب س. د. جويتاين بالاسم
ذاته · المجلة اليهودية ربع السنوية · المجلد السادس والأربعون ، رقم
٤ ، ١٩٥٦ ·
- Robson, James. « Ibn Ishaq's use of Isnad ». Bulletin of the John
Rylands Library. Vol. 38, 1955-56.
- رويسون جيمس · « استعمال ابن اسحاق للاسناد » · نشرة مكتبة جون
رايلاندز ، المجلد ٣٨ ، ١٩٥٥ - ٥٦ ·
- « Tradition ». The Muslim World. Vol. XLI, 1957 January April-
and July.